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令和 5年 4月 25日

第67回船■町会定期総会議案・回収率 79.2%
書面表決は圧倒‖多数の賛成で承認される!

幌 撒 幡 新   摯鶉 螺 が 量
下回り、昨年実績(82.3%)を超えることができませんでしたが、提案したすべての議案は圧倒的多数で承認
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ご協力をいただきながら、会員の皆さんの期待に応えられるよう安全、安心のまちづくりにむけて町会活動を
推進する決意です。
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計 740 586 79。 2% 0 1 1 2 0 0

町会への意見の紹介と質問に対する回答

意見

□経過報告で長年の懸案となつている事項についてはもっと詳し<状況報告をしてい
ただきたい。

□80歳以上の方が増えて役員になるのが難儀となつている。今後の対策を検討すべ
きだ。

ロカラオケ機器は高価なために町会から撤去し、愛好者には田]会から一部助成金を出  ｀オ1 科▼→k

□L百要僧壱震麗峯ふ実な豚蒼賃5象耐零卜碁喜足3伝宅餞言ghょりもっと¬Fげるよう検討してほしい .

ロコロナの感染者数が減少したが一人一人がまだまだ気を付けてほしい。今年は納涼祭も行われるので楽しみ
にしている。物価高で出費も多<なりそうだが役員の皆様、頑張つて<ださい。

質問

□町会費の値下げについて、会則第 21条に350円 と書かれている。また、第 16条には総会議案事項と明
記されている。会費改定の議案追力0が必要ではないか。

<町会見解>
今回、ご指摘のとおり会則に明記されていたことを見過ごしてしまい、会費の値下げについては令和 5年度
予算案の「予算編成の骨子」で提案したのみでした。しかし、内容的には会費の 50円値下げを軸にした予
算案は理解され、承認されたものと半」断しています。従つて、令和 5年度から事実上 350円 /月を300
円/月と変更になります。来年度総会でこれを追認する会費改定の議案を提案して「会則の変更」を行うこ
とにします。適切なご指摘に感謝するとともに不手際についてはお詫びを申し上げます。


